

NOTA DE PRENSA

EL TORNEO DE PÁDEL SOLIDARIO PREVISTO PARA ESTE SÁBADO QUEDA APLAZADO PARA EL 17 DE SEPTIEMBRE

- **Blue Pádel Rivas organiza un torneo solidario para recaudar fondos para el proyecto de educación preescolar que la ONG Sonrisas de Bombay impulsa en los barrios de slums de la ciudad india**
- **Una propuesta solidaria impulsada por el grupo de trabajo voluntario de Sonrisas de Bombay en Madrid**

Barcelona, 5 de mayo de 2016 - Lamentamos informaros que, debido a la amenaza de lluvia, el torneo solidario de pádel organizado por Blue Pádel Rivas conjuntamente con nuestro grupo voluntario de trabajo en Madrid previsto para este sábado, ha sido aplazado para el próximo 17 de septiembre.

Así que, seguiremos entrenando y en septiembre volvemos con más energía, la misma ilusión y ¡buen tiempo!

Los premios y sorpresas para participantes y ganadores nos están esperando. Gracias a todos los colaboradores por su apoyo.

Participar en este torneo es una forma más de apoyar el proyecto de educación preescolar Balwadis que impulsamos en los slums de Bombay.

Para cualquier consulta, no dudéis en contactar con el departamento de comunicación de Sonrisas de Bombay.

Más información:

Sonrisas de Bombay es una ONG que centra su acción, hace ya más de diez años, en la lucha pacífica contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los barrios de chabolas, slums, de Bombay. La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal de actuación para nuestros proyectos. También impulsamos campañas y acciones de sensibilización y educación para el desarrollo para dar a conocer y, a la vez, denunciar las vulneraciones de derechos y la exclusión que millones de personas sufren en esta ciudad.

La educación (centros preescolares y becas para jóvenes), la salud (proyecto de oncología pediátrica y campos de salud) y el desarrollo socioeconómico (a través del proyecto SEED de formación ocupacional para mujeres) son el marco principal de actuación para nuestros proyectos.

Más allá de los proyectos realizados con las comunidades de los slums, la Fundación impulsa acciones de sensibilización tanto en Bombay como en todo el territorio español. Dar a conocer y denunciar las desigualdades es el primer paso para combatir las y defender la justicia global.

www.sonrisasdebombay.org

Contacto prensa:

Isabel Martínez Luna

Responsable de Comunicación

comunicacion@sonrisasdebombay.org

934673445 / 608522711

